

HANNA GABRIEL SACUDIÓ EL MODELAJE “TENGO MIS

ENCANTOS”

◆ **JORGE MARTÍNEZ J.**
jmartinez@lateja.co.cr

La boxeadora Hanna Gabriel cambió ayer el cuadrilátero y el gimnasio por una sensual sesión fotográfica en el Mall San Pedro.

“Me dio mucha vergüenza porque yo no hago esto, pero lo tomé como algo nuevo, aunque tengo que admitir que estaba muy nerviosa”, comentó Gabriel.

Para esta hermosa boxeadora, el modelaje nunca estuvo entre sus planes aunque siempre le gustó que le tomaran fotos.

“Yo no me siento tan sexy como las modelos que una está acostumbrada a ver en las fotos, pero si tengo mis encantos, lo que pasa es que el hecho de estar en un lugar público posando me llena de nervios”, agregó.

A pesar de que está acostumbrada a escenarios más difíciles,

como las peleas de boxeo, Hanna admitió que las fotos la estresaron más.

“Las peleas no me ponen nerviosa, lo que me da es mucha ansiedad por las ganas de boxear, en cambio las fotos sí, por ejemplo no me imagino haciendo fotos en vestido de baño, no lo lograría”, dijo esta deportista de 25 años, quien por cierto no tiene novio.

“Me levanto a las 3:45 de la mañana a correr, después voy al gimnasio. En la tarde entreno boxeo tres horas y trabajo de 5 de la tarde a 10 de la noche en un centro de llamadas, la verdad es que no tengo tiempo para te-

ner novio”.

Y con Hanna no podía faltar la pregunta del millón y es si los hombres le tienen miedo por ser tan buena peleadora.

“Siempre me molestan con eso, pero nunca he peleado con un novio, de hecho soy demasiado cariñosa y chineadora”, afirma la guapísima e improvisada modelo.



ALONSO TENORIO

Hanna demostró que además de buena pegada es muy sensual.